

Continúan protestas en Macedonia



Skopje, 18 nov (RHC) Una gran manifestación contra el cambio del nombre del país y por la derogación del acuerdo con Grecia al respecto se efectuó frente a la sede de la Asamblea Nacional (parlamento) en la capital de Macedonia.

Convocada por el movimiento ciudadano “Boicoteemos los cambios constitucionales”, la protesta se pronunció contraria a dar una denominación al país que no sea la de Macedonia y considera ilegal cualquier otra opción, a la vez que demanda la renuncia del gobierno, la disolución del parlamento y elecciones adelantadas.

Los oradores en el acto exigieron detener los procedimientos en el legislativo para introducir enmiendas a la constitución en relación con el nombre y romper el acuerdo firmado en junio con Grecia mediante el cual se propone la denominación República de Macedonia del Norte (Republika Severna Makedonija).

Los manifestantes anunciaron que mañana se proponen bloquear las principales vías con autos y equipos de mecanización y realizar marchas en la capital y otras ciudades del país hasta que sus demandas sean satisfechas.

Horas antes, las organizaciones de macedonios en el exterior contra los cambios constitucionales y del nombre del país convocaron a protestas masivas contra el gobierno del primer ministro, Zoran Zaev,

artífice de la concertación con Grecia.

A través de las redes sociales se llama a la población a concurrir a la plaza frente al parlamento el 2 de diciembre, cuando está prevista la sesión que debería aprobar las reformas a la ley fundamental para ajustarla a la nueva denominación acordada.

Los convocantes afirmaron que cuentan con el apoyo y la adhesión de varias organizaciones de la diáspora, entre ellas la Comunidad de Macedonios en Canadá, el Congreso Mundial Macedonio y el Movimiento Internacional Macedonio por los Derechos Humanos.

También expresaron que organizarán medios de transporte desde distintas localidades hacia la capital para todos quienes se sumen a este movimiento, que califican de nacional, no violento y ajeno a los partidos políticos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/176818-continuan-protestas-en-macedonia>



Radio Habana Cuba